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Les entreprises ont besoin des accords
bilatéraux

Exposé de Josef Maushart, CEO et président du conseil d’administration de

FRAISA, à Bellach (SO). Notre entreprise est très directement concerné par les

accords bilatéraux. FRAISA produit des outils d’usinage pour le traitement des

métaux. Ses débouchés se situent clairement dans l’UE. L'initiative de l'UDC

provoquerait une très grande incertitude concernant l’évolution future des

conditions-cadre pour les entreprises suisses tournées vers l’exportation et

l'accentuation certaine du problème démographique.


